

Altstadtfest 2011

Das Altstadtfest ist vorüber. Wir sind zufrieden. Freitag und Samstag war unser Zelt sehr gut besucht. Selbst nach Festschluss blieben die Gäste sitzen. Am Sonntag war's ruhiger. Das Schnitzelbrot war ein Renner. Sicher hat auch die gute Lage mit toller Live-Musik zum Erfolg beigetragen. Die Organisation und die Zusammenarbeit mit dem HVO waren hervorragend. Die Aufräumarbeiten am Sonntag waren schnell erledigt und so konnten die letzten fleissigen Helfer das verdiente Abschluss-Bier geniessen. Im 2012 findet das nächste Altstadtfest statt. Ab dann wird es im Wechsel zum Schulfest jedes zweite Jahr durchgeführt. Wir hoffen nächstes Jahr wieder mit am Start zu sein. Vielen Dank an Alle die zum Erfolg beigetragen haben.

Manuel Affolter